

“Moissy pour tous” - 26 élu-e-s

En mai prochain, nous commémorerons le 80^e anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale. En consacrant l'année 2025 au "devoir de mémoire", nous faisons le choix d'un engagement collectif pour que l'horreur vécue par des millions de victimes ne soit jamais oubliée. Nous le faisons pour que les souffrances passées nous servent de leçon face aux dangers présents. Se souvenir, c'est faire en sorte que les atrocités commises ne se reproduisent pas. En ces temps incertains où la paix est menacée, y compris au sein de l'Europe, il est plus que jamais nécessaire d'éveiller les consciences. Les conflits, souvent alimentés par des idéologies extrémistes, ne cessent de rappeler à quel point la guerre reste un danger tangible. Aujourd'hui, plus qu'hier, il est essentiel de mobiliser toutes les bonnes volontés pour refuser la guerre et promouvoir la diplomatie, l'unité et la solidarité. Le 80^e anniversaire de la libération d'Auschwitz est aussi l'occasion de pointer la montée inquiétante de l'antisémitisme. Nous devons être vigilants face à la haine qui se nourrit de l'ignorance et de la division. C'est un combat quotidien que de dénoncer ceux qui prospèrent sur cette haine et manipulent les esprits à des fins électoralistes. Enfin, là où certains se complaisent dans la mauvaise foi et la critique stérile, il est essentiel de prendre du recul et d'agir avec discernement. Les petites polémiques locales sont souvent bien éloignées des luttes contre les vrais dangers qui pèsent sur notre monde...

Line MAGNE et la majorité municipale

“Unis pour Moissy” - 3 élu-e-s

Tombe la neige... industrielle le 28 décembre. Ce refrain devient une rengaine pour notre ville. Déjà en mars 2022 nous avons demandé des explications sur ce phénomène, Mme La Maire tentant de se justifier et de se dédouaner dans les médias. Une étude devant être menée mais rien. A croire que l'installation du tout logistique sur notre territoire s'est fait à l'insu de son plein gré. Il vaut mieux en rire qu'en pleurer. L'écologie ne se limite pas à installer quelques moutons sur une parcelle Mme la Maire ! Tout est affichage pour cette majorité municipale hétéroclite comme lors des derniers vœux à la population qui ne rassemblent que peu les moisséens en dehors des élus, invités ou ceux qui peuvent avoir un intérêt à la politique locale. Après tout, pour la majorité municipale, les impôts des moisséens sont là pour ça ! Il faut dire que Mme La Maire a sans doute peur de se faire dépasser sur sa "gauche" par la volonté de la direction de LFI de faire de notre commune une cible lors des municipales de 2026. Mais les arrangements entre "amis" sont toujours possibles lorsqu'il faut se partager "les places". Une autre alternative est possible pour notre ville. Pour devenir acteurs de votre ville il est temps de nous rejoindre !

Rendez-vous le mardi 04 mars 2025 à partir de 20h30 à la maison des associations (Mairie de Moissy) pour rencontrer les membres d'UNIS POUR MOISSY.

Suivez-nous sur Facebook : Unis pour Moissy - Sur TikTok : Unispourmoissy - C. DUEZ, T. BAMI, C. MARCH

“Moissy autrement” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Moissy ensemble” - 1 élu

Texte non parvenu.

“Une ambition pour Moissy” - 1 élu

Texte non parvenu.
